

EMPIRE -

anspruchsvolle Eleganz · *sophisticated elegance*



Die schlanke, leicht gerundete Silhouette auf eingezogenem Ringfuß, breite geschwungene Bandhenkel und hohe Deckel mit spitz zulaufenden, stilisierten Akanthusblüten bestimmen die Form EMPIRE aus dem Jahr 1805 von Louis Victor Gerverot.

The slimline, slightly rounded silhouette on a tapered circular base, generously curved hoop handle and high lid with tapered, stylish acanthus flowers are typical of the EMPIRE form, which was created in 1805 by Louis Victor Gerverot.



Dekor MELOS

Breite handgemalte Goldbänder des Dekors MELOS zieren auf edle Weise Henkel und Ränder und werden höchsten Ansprüchen gerecht.

Broad, hand-painted gold bands like on pattern MELOS adorn handles and borders in an exquisite way and meet any sophisticated demand.

EMPIRE

WEISS, Dekore MELOS und THETIS





Dekor THETIS

Die handgefertigte Kombination von tiefblauem Kobalt und schimmernd poliertem Mäanderband der Goldkante macht den Dekor THETIS zu einem wahren Schmuckstück der Dekoration.

The hand-made combination of deep cobalt blue and a gleaming polished meandering band on the golden border make the pattern THETIS a genuine ornamental treasure.